

Mon expérience....

Après ce que nous avons vécu dans la pandémie, exerçons-nous en sachant comment demander ce dont nous avons besoin, de manière responsable face à nous-mêmes et devant Dieu :

- *Exprimer et justifier certains des principaux besoins de notre société pour continuer à grandir en humanité...*
- *Reconnaître les conversions les plus essentielles de notre Église en général et la plus proche.*
- *Quelles demandes faisons-nous à notre famille...*
- *Personnellement, quels sont mes besoins les plus importants, en ce moment, pour me transformer et pouvoir transformer ...*